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Die Handleuchte HL-1000-EX ist aufgrund des Aluminiumgehäuses extrem robust und wird zusätz-
lich durch ein Neoprencover vor Staub und Dreck geschützt. Die Zone 1/21 Ex-Zertifizierung und der 
IP68-Schutz machen die Handleuchte zum perfekten Begleiter in dunklen, feuchten und gefährlichen 
Zonen aller Art. Über den ergonomischen Griff kann die Leuchte bequem durchgeschaltet werden und 
ein mitgeliefertes Trageband erlaubt ein praktisches Mitführen der Leuchte. Ein digitales Display im 
Rücken der Leuchte setzt Sie prozentgenau über den aktuellen Akkustand in Kenntnis.
 
The hand lamp HL-1000-EX is extremely robust due to its aluminum housing and is additionally pro-
tected from dust and dirt by a neoprene cover. The zone 1/21 Ex-certification and the IP68 protection 
make the hand lamp the perfect companion in dark, wet and dangerous zones of all kinds. The ergono-
mic handle makes it easy to toggle through the light modes , and an included carrying strap allows the 
light to be conveniently carried around. A digital display in the back of the lamp informs you precisely 
about the current battery status
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TECHNISCHE DATEN 
TECHNICAL DATA

Cree XP-G LED
Cree XP-G LED

<8 Stunden Ladezeit
<8 hours charging duration

power- / working- / flashing light 
Power- / Arbeits- / Blinklicht

900 grams 
900 Gramm
67mm x 140mm
67mm x 140mm
IP68
IP68
Display for battery status indication
Akkustandsanzeige durch Display

8/16/20 hours
8/16/20 Stunden

830/480/830 meters
830/480/830 Meter

890/515/890  lumens
890/515/890 Lumen

https://kse-lights.com/produkt/7090/

